



Matis
il y a 29 min

MON EXPÉRIENCE:

- Dans cet voyage, j'ai connu beaucoup de gens.



- Nous avons fait beaucoup d'activitees, comment c'est l'accrobranche, le parc, la piste de patinage...



- C'est un pays différent, et il y a des costumes et paysages différents.



Cette expérience c'est merveilleuse, je la recommand, parce que tu voyages à un autre pays, tu connais gens, tu manges des aliments typiques de cet pays...

Cette expérience je ne vais jamais oublier, c'est incroyable. Mais le plus dur est quand tu as que dir au revoir, c'est très triste, et j'ai pleuré beaucoup.



AVEC L'ÉCHANGE...

Je crois que j'ai progressé mon accent, mais aussi, je pense que j'ai développé la capacité de parler un petit peu meilleur, comparée avec le principe de l'année scolaire.

Aussi, l'échange a fait que je comprend meilleur le français.

FIN.

Nerea Navarro.